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一社）日本TBG協会総会が6月6日に開催され、新会長に原島 稔理事が就任
原島 稔新会長挨拶

この度、山岸銀七会長の後任として、一社）日本TBG協会の会長に就任しました原島 稔です。

新型コロナウィルス感染拡大、高齢化により各種事業の中止が相次ぎ、会員の

減少が進んでいる現状で、私がその重責を担うことになりました。

これまで歴代会長はターゲット・バードゴルフ（TBG）普及振興の先頭に立って、

牽引していただきました。私にとっては、身に余る大役ですが、一社）日本TBG

協会の発展を最優先に、生涯スポーツとしてのターゲット・バードゴルフの普及

振興に取り組んで参ります。

これには、会員皆様の協力が必要でありますので、是非とも協力をお願い致し
ます。

2022・2023年度 理事・監事

【一社）日本TBG協会 第8期総会報告】
令和4年6月6日 第8回総会は、コロナ感染者が減少傾向にある中ではありますが、全員マスクの着用、
体温の測定、アルコール 消毒等感染予防を徹底して開催されました。

《審議議案》

第1号議案 第７期令和3年事業報告を山田繁男理事が説明報告

第2号議案 第７期令和3年会計報告及び監査報告を尾崎芳久事務局員が報告。

西村淳一監事と芹澤悦司監事が監査を報告。

第3号議案 第８期令和４年事業計画案を山田繁男理事が提案。

第4号議案 第８期令和４年予算案を尾崎芳久事務局員が提案。

第5号議案 理事及び役員人事について, 原島稔理事が説明。

山岸銀七 会長会長退任、増﨑廸克理事退任、山北徹理事退任、 伊藤英彦理事退任 、

齋藤健二理事退任、 境利弘理事退任、田中幸造理事退任。

原島稔理事が会長就任、井上静理事が副会長就任 、山田繁男理事が事務局長就任、

尾崎芳久氏と 塩山孝子氏が新理事就任 。

第6号議案 全国大会開催地について原島稔理事が東京開催について報告し、全国大会は中止。

第7号議案 大分県会費軽減（会費１万2千円に）と規模別会費免除について原島稔理事が説明。

第8号議案 高知県TBG協会が一社）日本TBG協会を退会届出について原島稔理事が説明。

以上1号議案から8号議案まで全員賛成で可決承認されました。

第９号議案 その他 1．未収金の１万円を処理いたします。

2.令和3年に一社）日本TBG協会へ日本TBG協会から33万円の寄付がありました。

日本TBG協会が解散した時に負債が発生し、理事が数万円から 数十万円負担

しましたが、万が一、一社）日本TBG協会が解散し、負債があっても理事が負担

する事は無いことを確認しました。

3.  パソコン保守契約を結ぶ事が承認されました。

4. 令和3年度の宮崎県会費が未収なので継続請求いたします。

一般社団法人
日本ターゲット・バードゴルフ協会

第26号
 2022年７月１日
 広 報 委 員 会
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【大分県TBG協会 】
中津市TBG協会 事務局長 竹内 勇二

この度、一社）日本TBG協会からTBGニュース「北から南から」への寄稿を依頼されましたが、これは

大変難題でした。私は大分県TBG協会の中津部会の事務局を担当していますので、実情をお伝え

できる一助となると信じて寄稿をお受け致しました。

当中津TBG協会の現況は、「会員の減少」が最大の課題です。令和3年度会員として18名が登録し

ていましたが、現在令和4年度は13名に減少しています。この危機打開のために中津市発行の市老

新聞に会員募集の広告記事を寄稿しました。

また、活動環境の変更もありました。週2回定期的に活動していた練習コースの移転を迫られ令和

4年3月末に機材倉庫も一緒に引越すことになりました。そんな中でも厳寒の1月～3月は休むことなく

練習に励んだ結果、5月19日に開催された大分県すこやかスポーツ祭ターゲット・バードゴルフ大会に

おいて第3位入賞、ホールインワン2本という表彰の栄誉に輝いたものと確信しています。

令和4年7月頃に中津TBG協会主催の「交流会」を開催する計画をしています。ターゲット・バードゴルフ

の魅力を伝えつつ、一緒に活動できる仲間を徐々にであれ、増やしていければと願っております。

これが私ども中津市TBG協会の現状です。参考になれば幸いです。

（中津TBG協会：活動状況）

1）練習場所：中津市米山公園（ゲートボール場の隣）

2）活動日程：毎週火・金曜日（10月～3月 12：30～15：00、4月～9月 8：30～11：00）

3）年間行事：市老連主催の大会実施、同好会員の記録会開催、他協会との交流会等

北から南から

【東京都TBG協会：杉並区TBG協会】
会長 武石 弘之

杉並区TBG協会は平成４年５月設立で３０周年を迎 えます。
当初会員は１２名で発足しましたが、現在の会員数は１１７名（男子６１、女子５６名）と大きく成長を
遂げています。 東京都の各協会と比較しても女子の割合が高いのが特徴 です。
杉並区体育協会後援のTBG教室が毎年開かれ、区 の広報紙でも参加者を募集し、例年１０名程の応募が
あ り、教室で体験して会員になる女子が多いようです。
杉並区TBG協会は、上井草支部と下高井戸支部の

２支部で活動していますが、会員の交流は非常に
良好で、オープン大会、月例 会、バード祭など多く
の会員が両支部から集まります。また都大会は

各協会の方々と交流できるので積極的に参加して
います。 コロナ禍が続きますが、感染防止対策を
怠らずいつで もターゲット・バードゴルフ
を楽しめるよう努めていきます。



茨城県・日立市河原子北浜スポーツ広場常設TBG場
河原子TBG場は、電車：ＪＲ常陸多賀駅から路線バス〔日立電鉄〕市内海岸線・市内環状線 「湯楽(ゆら)

の里」下車徒歩１５分の河原子海水浴場北側に隣接した海浜コースです。

このTBG常設コースは、年を通じて集い、楽しめるスペースとして整備されたスポーツ広場の中心に

平成19年9月にオープンしました。

周りにはドックラン、ニュースポーツ広場、全面に芝生

が張られた多目的広場、また沖合はサーファーで通年

賑わい、波乗りに適した波高が楽しめます。

さて、河原子TBG場は公益財団法人日立市スポーツ

協会が運営する18ホールの公認コースとして、受付から

会場整備まで年末年始（12/29～1/3）を除き協会職員

が常駐してコース管理を行っています。

我々プレーヤーは春夏秋冬それぞれの季節を感じながらストイックに

プレーしています。

特に冬場に吹く浜風には人生の厳しさを感じる面もありますが、ボール

がインした時の陶酔感、爽快感、充実感は格別です。

河原子TBG場では、これまでねんりんピックや東日本大会をはじめ

全国大会級の大会が開催されて来ました。

TBGは生涯スポーツとして定着し、老いも若きも太平洋を眺め潮風を

浴びつつ楽しみながらの健康増進には最適です。皆様も気軽に参加

されることをお勧めします。

なお、この河原子TBG場の会場使用は年間使用料あるいは回数券等でリーズナブルな価格設定ですから

安心です。 是非一度ご来場いただけることを願っています。

【一社）日本TBG協会と全日本TBG協会の関係改善への動き】

令和3年12月一社）日本TBG協会：黒目篤男理事長と山田繁男理事が、全日本TBG協会の

荻野行広理事長を訪問しました。

続いて令和4年2月一社）日本TBG協会：黒目篤男理事長と原島 稔理事・山田繫男理事及び

東京都TBG協会：甲原正則理事長の4名が全日本TBG協会の荻野行広理事長を訪問し、

情報交換が行われました。

全国統一ルールのの確認と早い時期に全国が一つになれるようお互いに努力することで意見

が一致しました。これからも機会あるごとにコミュニケーションを取りつつ、統一に向けて協議し

て参ります。

常設TBGコースの紹介②

令和4年6月6日の一社）日本TBG協会総会において10月に開催予定の全国TBG大会は参加予定者が

少なく、東京を除き7名の参加予定者となり、大会として成立しない為中止となりました。

シード選手の皆様には大変申し訳なく思っております。来年度以降全国大会の開催を目指して参ります。

2022年度（令和4年度）全国大会 中止決定



（質問1） コース幅について教えて下さい。
（回答1） 一社）日本TBG協会競技規則では、4ｍ以内となっています。東京都TBG協会では3ｍが望ましい

と競技規則に謳っています。楽しくプレーするには（特に初心者）広目が良いと思います。
特に下限は設けてはいませんが・・・・・。

（質問2）ホールエリアは中心から2.5ｍですか2.0ｍですか？またエリアのポイント（角）は5ポイントですか
7ポイントですか？

（回答2）これも決まっていません。広目にしたり、変形したり基本自由です。コース幅が3ｍの時はホールの

中心から3ｍにする場合が多いです。
（質問3）コース内にハザード（池等）を設けた場合のルールを教えて下さい。

1）ハザード内に入って打って良いですか？

2）どこまで下がって良いですか？縁から2㎝と言う人もいますが？
（回答3）池は右打ち、左打ちの人がいますので、公平を期してコースの真ん中にしたいです。

両サイドをマットがゆったり置けるように30ｃｍづつ開けたいです。現在の規則は全面

池や片方に偏っていますが、改正予定です。セーフの場合は当然池に足が入って

も良いです。池の場合はＯＢより厳しいルールになっています。1罰打の上に下がる

のですから。池の範囲内後方であればどこまで下がっても良いです。下がれば下が

るほど不利になるのですから。ハザードの縁から2ｃｍとの説は初耳ですが、常設コー

スでは足が不安定になり危険です。仮設の場合はロープで仕切っていますが、

ロープにクラブが掛かって杭を飛ばし危険があります。
いずれにしても考案者の野嶋孝重氏が常におっしゃっておりました
「ルールに先んじて常設でも仮設でも危険防止優先にして下さい」 を守りましょう。

ご報告
〇令和4年6月6日（月曜日）に開催予定であった

令和4年度定例理事会は、出席者が過半数

に達せず、中止となりました。

〇全国レクリエーション協会主催の令和4年度

全国レクリエーション大会は令和４年度

兵庫県姫路にて開催予定でしたが

ＴＢＧは不参加になりました。

又、令和５年度の徳島主催の全国レクリエ

ーション大会もＴＢＧは不参加になる予定

となり、公益財団法人 日本レクリエーション

協会にその旨不参加の意向を伝え

ました。

【編集後記】

◎新型コロナの影響で全国会員の皆様におかれまして

はバードゴルフの練習及び大会運営にご苦労されて

いるものととお察しいたします。もう少しの辛抱と思わ

れます。お元気でご活動されることを祈念しています。

◎令和4年6月6日武蔵野プレイスにて一社）日本TBG

協会の総会が開催されました。

山岸銀七 会長に代わり原島 稔理事が会長に、

増﨑廸克副会長に代わり、井上 静理事が副会長に

それぞれ就任されました。今後の協会運営に期待

いたします。

◎日本TBG協会設立当初から役員として運営に当たっ

ておられました鈴木康夫前理事長が昨年１２月に

ご逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げます。

◎長年理事会・総会でお借りしておりました品川・和彊館

が閉鎖されました。今後は東京都武蔵野市武蔵野プ

レイスを使用する事になります。

◎現在 一社）日本TBG協会会員は高知県TBG協会が

退会され、11都県となっています。

全国にTBG協会二つは不要と考えます。

早い時期に全国が以前の様に一つになるよう願っ

ています。

【一般社団法人日本TBG協会】
〒180-0023東京都武蔵野市

境南町3-11-11-101
☎：0422-30-5290 FAX：0422-30-5291
e-mail:qqrh7pp9k@solid.ocn.ne.jp

日本TBG協会 ルール質問箱②

第８回坂出市長杯ＴＢＧ大会開催のご案内

一社）日本TBG協会競技規則を採用している、第８回坂出市長杯の案内が坂出市ＴＢＧ協会よりありました。
日時 令和４年８月７日（日） 受付は８時より。競技開始９時。参加費３０００円。
会場 香川県坂出市「瀬戸大橋記念公園常設ＴＢＧ場。申し込み締め切り 令和４年７月１５日（金）
参加申し込みは 小比賀良男 0877-45-0722 多数の愛好者のご参加をお待ちしております。

【広報委員会】


